



Santa Monica



Watanabe Academy Gakugeidaigaku

Watanabe Academy Senzoku

Watanabe Academy Boston

<http://watanabe-academy.com>

まだまだ肌寒い日が続いていますね。新型コロナパンデミックの制限で、世界が自分の殻に閉じこもった3年!

それが少しずつ明けて1年! 元の姿に戻るのにやっぱりあと2年かかるのでしょうか? それとも、もう元の姿へは戻らないのでしょうか!

その間、消えて行った場所もあれば、しっかりと復活している場所もあり、その違いは一体何だろうと、孫達と一緒に Tokyo Disneyland へ行ってきました。Disneyland はロサンゼルスに10年も住んでいましたので、お客さんがいらっしゃるたびに案内していた場所の一つでしたので、そこでの人形ひとつひとつが記憶に残っています。ロサンゼルスで目にしていた初期から続いている人形を Tokyo Disneyland で目にし、植木や花などはきれいに整えられ、隅々まで手入れをされていて、入場者を『Entertain する』基本をしっかりと押さえて、見事に復活している姿には感激しました。学ぶ事の多い一日を過ごす事が出来ました。

話の途中でしたが、特に留学した訳でも、帰国子女でない私が、小学校入学時にもらった2冊の英語の本、6年生の時に受けた数回の英語授業、中学生から始まった学校での英語の授業!そして、高校生時代はどのように続けていたかという、部活は ESS(English Speaking Society)に所属して、今考えたら恥ずかしいような自分勝手に作った英語を使って、桃太郎を (Peach boy) と訳して文化祭で上演し、週に1回アメリカ人の宣教師開催の Bible Class と週に1回市立図書館で行われていた日系アメリカの英会話クラスに出席して、『何時の日かアメリカという国に行こう!』と、夢を追いかけていました。

『続けていればチャンスもやって来る!』と思ったのはこの後にやって来ました。また続きは来月にお話ししましょう!

渡邊節子

4月  2024年4月-6月 

1日(月)~2日(火)…アカデミー春期休業期間

14日(日)…SummerProgram2024 説明会

5月

2日(木)…英検 2024-1 個人申込締切

3日(金)~6日(月)…アカデミーGW 休業期間

24日(金)…英検 2024-1 一次試験準会場 A 日程

25日(土)…英検 2024-1 一次試験準会場 B 日程

26日(日)…英検 2024-1 一次試験準会場 C 日程

31日(金)…英検 2024-1 一次試験準会場 D 日程

6月

1日(土)…英検 2024-1 一次試験準会場 E 日程

2日(日)…英検 2024-1 一次試験本会場

準会場 F 日程

スケジュールは変更される場合があります。ご了承ください。
また、レッスンのスケジュールはクラスごとに異なっておりますので、
必ず自分のクラスのスケジュール表をご確認ください。



2023年度 中学・高校・大学合格実績



推薦入試・内部進学を含みます。



<大学>

青山学院大学：経営学部、教育人間学部

慶應義塾大学：医学部、商学部、法学部、

理工学部、文学部、経済学部、

総合政策学部

国際基督教大学

聖心女子大学

上智大学：総合グローバル学部、法学部

東洋大学：健康スポーツ科学部

立教大学：法学部

立命館大学：グローバル教養学部

早稲田大学：国際教養学部

Wellesley College



<高校>

Avon Old Farms School

Brewster Academy

Winchendon School

神奈川県立生田高校

聖学院高等学校

仙台育英高等学校

都立駒場高校

都立三田高校

日本大学附属豊山高校

早稲田大学本庄高等学院

<中学>

実践女子中学校



～ワタナベアカデミーの卒業生より～



アカデミーの元生徒さんでもあり、2024年3月までアシスタントとして在籍してくれた
塔雅貴くんよりメッセージをいただきました。

在塾生のみなさん

振り返れば、中1の秋から大学卒業まで(アシスタントを含めて)実に10年近くアカデミーにお世話になったことに気づき驚きを感じます。

オンライン化やAIの発展など英語教育にも変化がありました。そんな今、アカデミーで英語を学ぶ良さについて、主に中高生のみなさんに覚えていてほしいことが2つあります。

1つ目は「悩んだら“人”に質問できる」

穴埋めや英訳で解けない問題があったとします。AIに聞けばすぐ答えも出ますし、類題も作成できるよう。しかし、これでは演習しかできません。

解き方のコツ、どこが間違えやすいか、どう覚えると良いか、など、身につく(さらに点も取れる)知識は先生方のほうが詳しいです。

2つ目は「ネイティブの先生と会話ができる」

本当に貴重です。とくに、話すほう。大学以降は練習する機会がほぼありません。仕事ではもちろん、アルバイトでも海外の方と話すことが多くなってきています。翻訳に頼らず言葉が出てくるよう、練習をしておきましょう。

この2つは自宅学習や通常の学習塾では経験できないことです。ぜひとも、意欲的に学んでください。応援しています。

塔 雅 貴

SPECIAL FEATURE:節子先生へのインタビュー



洗足の生徒さんにお送りしている A Letter From Senzoku3月号に掲載された

塾長：渡邊節子先生へのインタビューをご紹介します。

1、なぜ学芸大学(本校)の次に、2校目を洗足にオープンされたんですか？

”来やすい・近く・短い時間で勉強したい”方のために学芸大学教室と同じ目黒区内に洗足教室を開きました。

幼児～大人になるまで通う事で、継続して英語教育をやりたい方を対象としました。特に小さいお子様は家の近くの教室に通いたいか
なと思い洗足を選びました。

2、勉強が嫌だと思うことについてどう思われますか？

多くの人は勉強が嫌いです。勉強が好きだと言う人は、そうたくさんいません。ですので勉強が嫌だな、やりたくないと思うことは別に普通のことです。だけでも、そこを乗り越えることが将来への道を作ります。また”時”というのは振り返ってやり直すことができません。今日というのは今しかありません。勉強が嫌だ、今日は寝たい、遊びたいと思うことは普通のことだと思います。

3、”時間がない”という言葉について

時間は一日 24 時間、みんなタダでもらっています。だから”時間がない”と言うのは感覚的なもので、よく考えてみれば 24 時間あるはず。世界中を見てみると、24 時間でアメリカの大統領をやっている人もいれば、獄中で過ごす死刑囚もいます。自分の人生”24 時間”タダで頂いているわけなので、それをどれくらい有難いと思って使っていくかが大切だと思います。

4、海外生活でのエピソードを教えてください！

私はアメリカカリフォルニア州サンタモニカに 10 年間住み、その後コロナの前まで何十年、日本とアメリカ(途中からフランスも加わりましたが)を行き来しました。娘三人もアメリカと日本で教育を受けさせました。海外に行ったからといって英語が出来るようになったり、楽しいばかりの人生ではないです。ただどうすることもチャレンジとして、めげないこと、失敗してもそれは普通のことです。そう思って乗り越えていかないと潰れていきます。失敗なんか普通のこと。一番大切なことは失敗を恐れないで勇気を持ってやることです。

5、洗足教室のみんなにメッセージ

洗足教室のみなさんはワタナベアカデミーファミリーの一員です。私の頭の中には学芸大学教室だとか洗足教室だとか区別はないです。ワタナベアカデミーファミリーとして一緒に頑張っていきましょう。

6、お気に入りの Energy source(元気になる言葉)

一番好きなのは Never Never give up なんでも諦めたらおしまいです。

